Skitour Augstbordhorn 2971 m

Sonntag 19. Februar 2023 (Text und Fotos: Luca P.)

Wir treffen uns um 07:00 Uhr in der Früh direkt auf dem Gleis im Bahnhof Bern. Es reicht für einen kurzen Schwatz – und schon fährt der Zug in Richtung Visp los. Bei der Abfahrt in Bern hangen noch ein paar graue Wolken am Himmel. Wir hoffen jedoch alle, dass dies nach dem Tunnel, in Visp nicht mehr der Fall sein wird. In Visp angekommen nehmen wir das Poschi in Richtung Bürchen. In Bürchen sind wir bereits bevor der erste Sessellift fährt. Wir warten also, bis der Lift geöffnet hat und nehmen einmal den Sessellift und zweimal einen Bügellift, bis wir an unserem Startpunkt angekommen sind.



Bei windigen Verhältnissen montieren wir unsere Felle an die Skier und laufen los. Die ersten paar Höhenmeter werden durch einige Spitzkehren begleitet, bei welchen einige mehr und einige weniger Mühe haben. Auf dem ersten Plateau angekommen üben wir uns deshalb, unter der Leitung unseres Skitourenleiters Dani, in Spitzkehren.



Es ist Zeit für die zweite Etappe, bei welcher wir sogar einmal die Skier ausziehen müssen. Ja, es hat leider wirklich nicht viel Schnee. Das Pulverschneefahren können wir heute leider vergessen, aber das wussten wir ja eigentlich schon vorher. Wir laufen also weiter in prächtigem Sonnenschein. Wir sind manchmal sogar froh, wenn der Wind bläst. Denn ohne Wind ist es sehr warm.





Oben angekommen dürfen wir uns gratulieren und sehen uns die Umgebung an, der Dom, das Weisshorn, das Matterhorn etc. Es ist herrlich. Wir essen unser Picknick, geniessen noch einmal das schöne Wetter, bevor wir uns wieder auf die Rückkehr machen. Beim ersten Lift angekommen erfreuen wir uns an einer Skipiste und rasseln diese hinunter

Bevor wir den Bus und Zug wieder Richtung Bern nehmen, möchten wir noch etwas trinken gehen. Leider gibt es keinen «Suure Most», verdient haben wir es aber dennoch.